



El Majadero de Artemisa

Periodismo ciudadano con y para el pueblo de Cuba

2015 ARTEMISA AÑO 2 **EDICION QUINCENAL 15**

DICIEMBRE

autoridades agrarias hacen caso omiso al reclamo justo de un agricultor con deseos de producir alimentos, y violan lo estipulado en la ley 300.

Salud: tardanza en ser atendida y valorada con inmediatez, por especialistas del hospital provincial en artemisa, tuvo un desenlace fatal en parto de gestante con sangramiento en fecha termino.

Social: sistema de alimentación a la familia, debe mejorar en variedad v calidad. Los abuelitos se queian de los servicios que reciben. La administración reconoce la falta de variedad para la elaboración de los productos.

EDITORIAL

Basta de vergüenzas

Parece que en estos días, con tanta incertidumbre y experimentos humanos regados por la tierra, Jehová ha decidido ser cubano. En Cuba, ya no es un delito solapado pensar en el arbolito de navidad. No es que la mayoría de la gente tenga dinero para comprar uno en la shopping, sino es el frescor que produce en el corazón ver desde la calle una sala de familia iluminada con las luces centelleantes colgadas del árbol; donde la alegría de esos pocos, mañana puede ser la No es necesario moverse de lugar para saber por dónde anda nuestra. Pero no sólo hay noche buena y navidad, también los médicos que desertan pueden regresar a la isla.

Alguien pudiera pensar que es dádiva de un sistema de gobierno fortalecido, que ha ganado en humanidad. Lejos de eso, si hoy tenemos navidad está sustentado en el sacrificio y sufrimiento de muchas personas. Un pueblo, que ha tenido que marcharse de su tierra para encontrar alguna forma de soñar. Una nación con muchas naciones dispersas por el mundo. Hoy, cuando la gente puede encontrar algo de navidad, elevamos plegarias por nuestros muchachos retenidos en una frontera de Costa Rica y por aquellos que han muerto

en el estrecho de la florida tratando de escapar.

Nunca antes, sino ahora, que la familia en suelo cubano añora la noche buena, rendimos tributo a esos jóvenes que perdieron la vida tratando de ayudar desde una avioneta a sus hermanos perdidos en el mar. Muchachos llenos de vida que nunca más regresaron a sus familias; y que hoy, con la sonrisa eterna que deja un hijo en el corazón de un padre, viven en todos los jóvenes cubanos que desean prosperidad.

el camino. Ya no es tiempo para llorar, porque Dios no se acuerda de Cuba cuando llueve y no pasa nada. Mucha gente hoy, este 24 y 25 de diciembre, no podrá besar la mejilla de sus seres queridos por pensar en nosotros. Basta de lamentaciones, es momento para que Cuba vuelva a ser tierra para los cubanos. Basta de vergüenzas y de buscar por el planeta donde meternos. Es isla pequeña, pero muchas veces le ha sobrado el mundo, pues siempre ha sido tierra bendita y prós-



El pueblo desesperado en vísperas de la navidad y fin de año, se congrega frente a la carnicería El Pacifico, reparto Toledo, artemisa, para comprar el ya famoso pollo por pescado. El otro pollo, el que apenas se saborea y el gobierno se esfuerza en llamar, "Pollo de población o novena", debe ser vendido a los núcleos familiares con una frecuencia de tres meses, y hasta la fecha 28 de diciembre nada; nos han informado que el año pasado el producto entró a las carnicerías solo una vez al igual que en este. Un ciudadano que fué entrevistado, manifestó lo siguiente: "El día a día se hace cada vez más sofocante por la escases de alimentos en los hogares, debido a los altos costos y bajos salarios, motivos que acrecientan aun más la pobreza, por eso tenemos que rapiñar el pedacito de pollo y ser de los primeros porque puedes no alcanzar".



Violan la ley de forma impune

Por: Misleidys Sierra Periodista ciudadana

Candelaria, Artemisa. (ICLEP) Continúa nega-

tiva de entrega de tierras en usufructo a productor agrario Hanói Castellano Oseguera, quien ya había trabajado en el lugar demostrando su destreza en hacerla producir, tras el fallecimiento del titular y ser favorecida otra persona que mantiene a dicha finca en condiciones improductivas.

Según una resolución emitida por la comisión agraria municipal, el 11 de junio del 2015, le fue entregada a la ciudadana Cecilia Pulido Valdés, titular de la propiedad en disputa, que se encuentra ubicada en la Carretera Soroa, kilómetro 1 y medio, justo con la condición de que tenía un plazo de 3 meses para hacerla producir, hecho que hasta la fecha no se ha concretado. Situación violatoria de la ley 300, que afirma que todo tenedor de tierras que a los 6 meses y un día no la trabaje hay que retirársela.

El presidente de la CCS (Cooperativa de Crédito y Servicios), Caridad Días, afirma que la titular, la ciudadana Pulido Valdés, tiene recibos de contratos y de todas las producciones entregadas por esta

"Ella recibe por bienestar social 365 pesos MN (Moneda Nacional) por cuidar a una anciana; además limpia la TRD (Tienda Recaudadora de Divisas) por la noche. Hace 2 años que Cecilia no siembra en la finca. Caridad Días miente y sabe perfectamente que la finca lo único que tiene sembrado es el coco y los plátano míos, sembrados desde hace tiempo. ¿Que impide ser justos y respetar la ley de forma imparcial?", concluyó Hanói Castellanos Osequera.

El Majadero de Artemisa está dando seguimiento al caso que ya fue publicado en la edición número 12 del medio y aunque se perciben resultados, todavía son insuficientes.



Hanoi, mostrando productos que son de su propiedad y únicos sembradíos existentes en la finca. Foto del autor



Atacar el mal, desde la raíz

Por: Ramón Gutiérrez

cubano de A pie Artemisa. (ICLEP) De película pueden catalogarse los robos efectuados en el correo del municipio artemisa. Hace un año y dos días, fueron sustraídas del ventanillo

donde las gestoras atienden la población, dos torres de computadoras sin encontrar culpables; ahora fue sustraído un cofre donde se guardaban los valores y el efectivo de una de las gestoras.

El Primero de los dos hechos ocurrió el dia 7 de diciembre del año 2014, el actual ocurrió el dia 9 de diciembre de 2015 en el correo situado en calle 33 e/ 46 y 48, centro de la ciudad, en el horario del mediodía, cuando dos gestoras se marchan a almorzar y dejan sus cajas en su puesto de trabajo al cuidado de una tercera que está distante y pendiente del público que tiene que atender, momento aprovechado por el malhechor para cometer la fechoría.

"La dirección del correo debe guardar en sus locales estas cajas con dinero y valores, como hacía con anterioridad para garantizar su seguridad, pero ¿Quién responderá por estos robos que no encuentran un culpable? ¿Estará la actual administración siendo responsable en la custodia de los medios bajo su responsabilidad?, estas y otras preguntas alguien deberá responderlas". Sentencio una fuente que prefirió el anonimato.

El centro laboral posee un refrigerador que supuestamente está roto, y los empleados están sin poder tomar un vaso de agua fría.

Oídas las preocupaciones de trabajadores y población, solo queda esperar si las autoridades competentes tienen en planes, arrancar de raíz los males que afectan los servicios que debe prestar esta institución.



El correo es un sitio de gran concurrencia diaria, por lo que merecen un espacio para revisión, los métodos utilizados para la protección de bienes y medios, implementados por la actual administración. Foto del autor



"Ni el que tiene un derecho, tiene con él, el de violar el ajeno para mantener el suyo; ni el que se ve dueño de una fuerza debe abusar de ella".

José Martí





Desaciertos y mentiras de una delegada

Por: Jorge E Lazo

dano

Periodista Ciuda-

Artemisa. (ICLEP) Incumplen promesa de beneficiar con un módulo de artículos personales, en medio de la nombrada "Operación Victoria", a la madre de niño con trastornos psiquiátricos, después que funcionarios municipales desestimaran el comunicado hecho por ellos, de que iba a ser beneficiada por dicho proyecto social.

La ciudadana Reyna Tamayo, con residencia en la Calle 54 # 2514, entre 25 y 27, fue visitada en el mes de agosto por la trabajadora social Dania y en octubre por Anicia Martínez kessel, delegada de la circunscripción 26, consejo popular Centro. En ambas ocasiones

fue alertada. con el objetivo de beneficiar a su hijo discapacitado, de que le entregarían módulo consistente en ropa, zauna pato, cama, coladechón; más de que le otorgarían una plaza en el círculo infantil para su nieta.

"Le mintieron a mi hijo de solo 14 años de edad y con problemas psiquiátricos desde los 5; que ha intentado en dos ocasiones quitarse la vida. El inocente se entusiasmó con lo que le iban a entregar. Pero, el 28 de noviembre la delegada Anicia Martínez Kessel me dijo que ya no me entregarían lo prometido", concluyó Reyna Tamayo.

En otro momento, el 8 de diciembre, Reyna en compañía del director de "El Majadero de Artemisa" Raúl Velazquez, fue recibida por Elizabeth, funcionaria del gobierno municipal que atiende a la población, quien le aseguró que primero recibirá la cama y el colchón y para el año entrante le entregarían las demás cosas.



Reyna junto a sus dos hijos y una nieta. Foto del autor

Suciedad y escándalos

Artemisa.

(ICLEP) desconcierto y preocupación del parlamento cubano. Ojala en el territorio artemiseño, esta visita haga transformar tanto en pacientes, famili- para bien los servicios para ares, así como en el personal los que está concebido este médico y asistencial, el pési- hospital, que deja mucho que mo estado higiénico en que desear. Aquí no se conocen se encuentra el hospital gen- las palabras orden y discieral docente Ciro Redondo plina, aunque me queda la García. Las áreas internas, duda pues esta sociedad los parquecitos de espera está en decadencia. Esto no habilitados para los famili- hay Dios que lo arregle". ares, son muestra del grado El 21 de diciembre, 9 días de descuido y apatía que después de visitar Esteban existe en el lugar.

stitución médica, que se estado higiénico, así lo atestiencuentra a la altura de la guan Imágenes tomadas en carretera central, desde su el exterior del local de elaboinauguración en el año 1987 ración y cocción de los alihasta la fecha, ha sido objeto mentos, para enfermos y trade varios escándalos por hechos delictivos, donde han estado involucrados varios de sus directivos.

Un especialista en medicina,

quien pidió el anonimato. Por: María D. Miranda dijo: "El centro recibió el Periodista Ciudadana pasado 12 de diciembre, con mucha expectativa, al dirigente comunista Esteban Provoca Lazo Hernández, presidente

Lazo Hernández el hospital, Además de lo anterior, la in- sus areas continuan en mal bajadores.

Imagen tomada antes de la visita. Área interna para fumar y sentarse (Parquecito). Foto del autor



Imagen tomada días después de la visita. Área aledaña a la cocina. Foto del autor

Al cierre

de esta

edición

se concretó

parte de

la asis-

tencia.





Demandas del Foro por los Derechos y Libertades (Hoja de Ruta): Demandas fundamentales para un proceso Político

- Transparencia de cara a la nación cubana
- Participación de los principales y genuinos actores políticos de dentro de la Isla v el exilio
- Multilateralidad, apovo de la comunidad internacional, organismos internacionales e instituciones, en especial las relacionadas con la defensa de los Derechos Humanos y la promoción de la Democracia

- Compromiso firme con los Derechos Humanos por medio de la ratificación e implementación de los Pactos de Naciones Unidas. Ejecución y monitoreo de cambios jurídicos y legislativos
- Implementación de cambios en el terreno laboral mediante el uso de las normas de la Organización Internacional del Trabajo
- Condicionalidad. Exigimos compromisos concretos y medibles con la democratización, usando la Hoja de Ruta propuesta, para el avance del proceso
- No aceptamos la mutación del régimen a un neocastrismo, solo la transición a una democracia plena: con pluralismo político, independencia judicial, libertad y derechos humanos

Correo contacto: ForoDyL@gmail.com twitter: @ForoDvL



Piden investigación por muerte de bebé

débil", declaraciones de Yeiner Mi-

Por: Yosdanis Blanco Periodista ciudadano Bauta, Artemisa. (ICLEP) Exigen familiares investigación

policial por la muerte de un recién nacido, cuya madre considera que hubo negligencia

en la práctica médica cuando fue atendida en el hospital provincial "Ciro Redondo García", donde una de las causas del desenlace fatal fue la demora en ser atendida, ya con sangramiento y fecha término de parto.

El desenlace fatal ocurrió el 24 de septiembre, cuando la ciudadana Yeiner Mirabal Maqueira, de 26 años de edad, quien reside en Avenida 251 # 20209, llegó a dicho centro hospitalario, remitida desde el policlínico de su localidad por el ginecólogo Andrés Corona. Ya la paciente había estado ingresada desde el día 6 hasta el 10 del propio mes en el hospital provincial, recibiendo alta médica por el doctor Yadrian.

"¿Por qué, la doctora Yahimí se demoró casi una hora en llevarme a cesárea, sabiendo desde el primer momento las condiciones de sangramiento con fecha de parto; pues ya me había reconocido? Hasta la fecha, ningún estudio o chequeo diagnosticó placenta previa, tampoco los ultrasonidos. ¿Por qué, la ambulancia tardó dos horas en llegar al hospital, para el traslado de mi bebe a la institución situada en San Antonio, que tiene los recursos para estos casos? Mi hijo debía estar vivo porque nació fuerte y saludable, pesando 7.6 libras. Mi vida también peligró: tuvieron que transfundirme. Quedé muy

rabal Maqueira.

La familia demandó en la unidad policial Artemiseña, ante el instructor Aliuba, la realización de una investigación, que actualmente se lleva a cabo. Hasta el presente la respuesta ofrecida por el instructor se reduce a "Hay que esperar por la conclusión del estudio de la placenta".



Yeiner Mirabal, madre del bebé que falleció, exige de las autoridades, se haga justicia. Foto del autor

están jugando con el dinero del pueblo y,

¿quién responde por ello?", concluyó Ramón.

Mala calidad y sin protección

Por: Adalberto Blanco (Peligro) Periodista Ciudadano Artemisa. (ICLEP)

Critican lugareños y foráneos la pésima calidad en la terminación de las aceras de la avenida 40, motivado en gran medida por la falta de control y fiscalización de los recursos, hecho manifestado en el rápido deterioro de la construcción y la destrucción de los bancos de mármol, utilizados en esta artería de transito concurrido como puntos de descanso.

A pesar de estar la calle iluminada, ha quedado demostrado que esa no es la solución para evitar la ocurrencia de hechos delictivos. Más allá del involucramiento de la ciudadanía para el cuidado del entorno, se necesita del compromiso y la voluntad del gobierno para contratar celadores, que de forma efectiva puedan dar solución al problema.

En la actualidad, es perceptible la ausencia de bancos a lo largo de toda la avenida, por lo que es un hecho generalizado y que ha ocurrido de forma impune. Hasta el momento, las autoridades se han mostrado incompetentes para poner fin a esta indisciplina social.

"La culpa la tiene el gobierno que nunca se preocupó por poner cuida parques, dejándole al pueblo la responsabilidad de ser los protectores de todo el entorno, fuera de las fronteras de cada familia. Esto es una locura y una falta de respeto,

Son más de diez los bancos destruidos a lo largo de Avenida 40, la indisciplina social y la delincuencia alcanzan niveles insospechados. Foto del autor

"Nada es tan peligroso como dejar permanecer largo tiempo a un mismo ciudadano en el poder. El pueblo se acostumbra a obedecerle y el a mandarlo, de donde se originan la usurpación y la tiranía"



ARTICULO

El terrible móvil

Por: Julio A. Delgado. Cubano de A pie

atomo tiene sus cosas y el muy jodedor le ha gastado otra broma a la dictadura. Con

todo el cuento de su desarrollo en tecnologías informáticas, ya no hay chisme en cualquier rincón del mundo y dentro de Cuba que se pueda ocultar; una de las especialidades y plato fuerte de los gobiernos cerrados. Parece cosa de película que se divulgue por la televisión nacional lo que está ocurriendo en la frontera de Costa Rica. En otros tiempos, nos enterábamos varios meses después; y como nada era oficial, el asunto quedaba a nivel de rumores.

Hoy, es una realidad que los celulares y otros dispositivos de registro y transmisión de datos tienen en jaque a la policía política dentro de la isla; a tal punto, que uno de sus altos dirigente ha declarado que "internet es un arma de exterminio en masas". Y la cuestión radica, en que ahora se cuidan más de la foto tomada desde un teléfono móvil que del propio cartel, con su mensaje subversivo, encabezado con la temible palabra "Abajo...". Si la prensa ciudadana toma una imagen de las perreras que se forman en las colas por la venta de huevo, cuando vuelven a suministrar los huevos despliegan a sus agentes, los dispersan dentro de la multitud, hasta cogen sus golpes en función de la patria, para evitar que los perio-

distas independiente tomen fotos; que según ellos, después recalan en las agencias internacionales; cosa fatal porque hay que demostrarle al mundo que aquí todo marcha bien.

Pero, aun pasando las imágenes, le toca el turno a la prensa oficialista; donde es el momento de demostrar que lo que está viendo la gente no es tan así: es que hay tanto huevo que las personas se aburren en la cola y comienzan a jugar a los manotazos y empellones, sólo para divertirse un poco.

Ahora, lo lógico sería que aumentaran la producción de huevos, en lugar de disponer una camada de "segurosos", para evitar que se conozca el asunto de la escasez. Sin embargo, en este mundo de la informática todo se ha vuelto al revés y un celular le saca un susto al más pinto. Como está ocurriendo con aquellos dirigentes que tienen acceso a secretaria y determinados recursos, que siempre se ha dicho que son del pueblo pero el pueblo nunca los ve. De cierta forma el terrible móvil ha obligado a estos sujetos a desarrollar estrategias novedosas para continuar viviendo la dulce vida. Y como nadie sabe quién es quién, parece que hemos regresado al lejano oeste cuando escuchamos ante una conversación: "Sin baterías". Entonces, el otro dice como pacto de pistolero: "Sin baterías". Así andan las cosas por Centroamérica y por Cuba, cuando el átomo y su mala manía de desarrollarse han puesto en jaque más de un director de empresa socialista.

DEPORTES: Otro pelotero menos en Cuba

3 de diciembre, 2015

El segunda base cubano **José Miguel Fernández** logró abandonar su patria con la intención de jugar en Grandes Ligas y "ya habría pasado a (Republica) Dominicana o Haití", indicó una fuente al periodista deportivo de <u>elnuevoherald.com</u> Jorge Ebro. También informó que Fernández había abandonado Cuba, el escritor de la revista estadounidense <u>Baseball América</u>, Ben Badler, quien recordó que en la edición de abril el infielder isleño había sido situado como el tercer mejor jugador dentro de la isla.

Fernández (Santa Clara, 1988) jugó para el equipo Matanzas en las Series Nacionales en Cuba. En la temporada 2014-15 bateó para .326. Su promedio de *slugging* fue de 456, con 65 bases y 10 ponches en 314 visitas al



con 65 bases y 10 ponches en 314 visitas al José Miguel Fernández, segunda base. Foto outenhome.com

home.

Badler señala que Fernández es un bateador de contacto, que solo se ha ponchado 113 veces en 2580 turnos.

Durante sus siete temporadas en Cuba, Fernández bateó para.319, y en el Clásico Mundial de Béisbol de 2013 (WBC), conectó para .524. Su promedio de *slugging* fue de .667.

Un buscador de talento no identificado manifestó a Ebro que "en el Clásico del 2013 impresionó. Si mantiene esas cualidades atléticas, no tendrá problemas. Pero hay que verlo nuevamente".

Fernández no jugó en 2015 en Cuba porque fue suspendido por tratar de abandonar ilegalmente el país. Martinoticias.co

(Tomado de www.iclep.org)



El instituto cubano por la libertad de expresión y prensa (ICLEP), hace extensivo a todo el pueblo de cuba, a la diáspora, y en especial a los artemiseños, la más cordial felicitación por las fiestas de navidad y año nuevo, deseándoles también agradecimiento por la confianzas mostradas en el seguimiento y cooperación con El Majadero de Artemisa.

SOBRE EL IDIOMA

Clasificación:

El español es una <u>lengua indoeuropea</u> de la <u>subfamilia romance</u>, concretamente una lengua del grupo <u>iberoromance</u>, por lo que las lenguas más cercanas a él son el astur-leonés y el gallego-portugués. Tipológicamente es una lengua <u>flexiva fusionante</u>, de <u>núcleo inicial</u> y <u>marcaje de complemento</u> y el orden básico es <u>SVO</u> (oraciones enunciativas sin topicalización).

" Cuando las tiranías se hacen ley, las rebeliones son un derecho" ... Simón Bolívar





Alberto Castaño Periodista Ciudadano

Candelaria,

Artemisa. (ICLEP) Realizan obras para restablecer el servicio de agua potable, tras un periodo prolongado de ausencia de suministros a la localidad Las Pastoritas, después de múltiples quejas y denuncia de los vecinos, por la indiferencia de las autoridades en el asunto.

la mañana de este 4 de diciembre, expresó agradecimiento por la gestión realizada por la prensa ciudadana. En las ediciones 3 y 10 se había dado cobertura al malestar del vecindario.

Hace 2 semanas, de forma inesperada, trabajadores de la empresa de acueducto v alcantarillado comenzaron las excavaciones, desde el pozo en la finca Los Pérez hasta Calle 44, entre 39 y línea. Todo lo anterior, para enlazar las tuberías a la comitiva hidráulica que abástese a la población del reparto afectado.

Llegará el agua

"Gracias a los esfuerzos que se están realizando se va a mejorar el problema del aqua. principalmente en las viviendas de Las Pastoritas, que mucha falta le hacía. Para que no tengan que cargar ni esperar tarde a la noche para poder coger agua; ni alquilar las pipas que no había bolsillo que aguantara eso. Por eso son importante estas denuncias y perder el miedo de reclamar nuestros derechos, Yadira González, en horas de sino quién lo va a gestionar por nosotros", declaración de Yadira González.



Conductora de agua que enlaza la zona afectada. Foto del autor

Ni turistas, ni nacionales

Por: Arodis Pelicié

Candelaria, Artemisa.

(ICLEP) Cae clientela en "El Rápido" ubicado en la avenida 31, unidad que comercializa sus productos en divisas, debido al calor reinante en el salón principal, después que hace 6 meses está roto el sistema de climatización.

El inmueble, que se encuentra en el interior de la tienda panamericana El Modelo, situada en dicha avenida, entre 34 v 36, era un lugar muy concurrido por los habitantes de la zona; además de contar con el favor de los visitantes extranjeros. Pero la ausencia de confort y el abandono de su cuidado impiden la atención que merecen los clientes.

Según criterios de los consumidores, este 16 de diciembre, es más atractivo acudir al restaurant particular de Lázaro o el de Lupe; lugares donde los atienden con mejor confort y en sentido general hay un mejor servicios, cuestión que agradecieron los encuestados. Yulier Mena Díaz, quien se encontraba consumiendo en

el Rápido, manifestó: "Es una Periodista Ciudadana falta de respeto el trato a

los clientes. Nos ahogamos allí a dentro y respiramos lo que los demás, hay demasiado calor, es insoportable. Me respondieron que no tiene arreglo y tienen que poner otro, pero no hay".

Debido al intenso calor en los últimos veranos, la rotura de equipos de climatización en centros comerciales es frecuente a lo largo de todo el país, pero hasta la fecha no existen planes para abordar el asunto con la prontitud que merecen los clientes; donde muchas veces pagan por un confort que no existe.



Entrada al Rápido, se puede apreciar la permanencia de la puerta abierta debido al calor. Foto del autor

En espera de un trágico accidente

Por: Yoanki Álvarez Periodista Ciudadano

Candelaria, Artemisa. Alertan vecinos residen-

tes en el Reparto La Americana sobre los peligros que corre un grupo de personas, donde en múltiples ocasiones se ha notificado a las autoridades la posibilidad de que ocurra un trágico accidente, por aplastamiento de un árbol a una familia, donde hay incluidos dos menores de edad.

Las declaraciones de Yaquelín Pedroso Tabares, quien vive en la Avenida 37 # 5028, entre 48 y 52, dan fe de las constantes quejas presentada por esta madre, la cual comparte hogar con 2 hijos y su suegra. La delegada del poder popular, Soa Martínez, se ha limitado a comu-



Árbol que ofrece peligro potencial a esta familia. Foto del autor

nicar que esta situación ha sido elevada quelín Pedroso Tabares. a todas las instancias del gobierno; y que es de conocimiento de todo el mundo y nadie hasta la fecha se ha hecho responsable.

El pasado 3 de diciembre, en la reunión de rendición de cuentas del barrio, los vecinos manifestaron por cuarta ocasión el peligro que representa el árbol para dicha familia. El malestar de los vecinos está relacionado con la indiferencia y la falta de sensibilidad que han mostrado los funcionarios públicos.

"Lo que están esperando es que esta mata parta el tendido eléctrico y mate a alquien. Peor aún, que mate a toda mi familia dentro de la vivienda cuando estemos dormidos. Como es posible que nadie se haga responsable ni se preocupe por esta situación. Hasta cuándo vamos a hablar del mismo problema sin resolver nada?", declaraciones de Ya-

"Perseverar en el cumplimiento de tu deber y Guardar silencio, es la mejor respuesta a la calumnia". Jorge Washington





Chícharos por más de 3 meses

Por: Dolores E. Muñiz Periodista Ciudadana

en la cocción de los alimentos bajos precios que la empresa casi calientes". de comercio municipal implementa en el sistema de atención a las familias desposeídas.

vicios de desayuno, almuerzo y comida. Confeccionamos Sin embargo, según testimonio mercancías existentes. sirven chícharo y la cantidad a podemos hacer". servir es poca.

El 7 de diciembre Rafael co-Artemisa. (ICLEP) Protestan mentó: "Antes acudíamos al ancianos por la falta de diversi- comedor más de cien vieiitos. dad en los platos y baja calidad ahora, sólo vamos menos de treinta. Ya no nos dan leche en el comedor comunitario, des- para el desayuno. A veces las tinado este servicio para longe- carnes huelen fuertes y las covos y otras personas de esca- midas no hay quien se las cosos recursos, protegidos por los ma. Los refrescos los sirven

Orquídea Hernández, administradora, al respecto argumentó: "En la evaluación de las en-El sitio, enclavado dentro de la cuestas, salimos mal en la vaunidad El Villa Roja, se ubica riedad de los productos porque en la Calle 33, esquina a Calle llevamos casi tres meses sir-52, Reparto Centro; presta ser- viendo chícharos almuerzo y comida todos los días del año, menú de la semana según las de Rafael Blaín Sánchez, de 74 mos buscando mejorías en la años de edad, hace más de 3 medida que nos suministran meses que como potaje solo otros productos. Otra cosa no



Sitio donde los ancianos pagan un servicio bajo, en costo y calidad. Foto del autor

Pasajes Bíblicos

- No comas pan con el avaro, ni codicies sus manjares; Porque cual es su pensamiento en su Corazon, tal es el. Come y bebe, te dirá. Mas su corazón no está contigo. Vomitarás la parte que comiste, y perderás tus suaves palabras. No hables a oídos del necio, porque menospreciarás la prudencia de tus razones. Proverbios 23: 6 al 9
- Mejor es lo poco con justicia que la muchedumbre de frutos sin derecho. El corazón del hombre piensa su camino; mas Jehová endereza sus Proverbios 16: 8 al 9. pasos.
- Como nubes y vientos sin Iluvia, así es el hombre que se jacta de falsa liberalidad. Proverbios 25: 14

Majaleads Internacionales

Naciones Unidas denuncia la ola de detenciones arbitrarias en Cuba. Dice la ONU: Existe en el gobierno cubano un tremendo desprecio por la importancia de los derechos humanos de parte de las autoridades

Agencias

Ginebra, 15 Dic 2015

La ONÚ denunció hoy la reciente ola de detenciones arbitrarias en Cuba, que solo en lo que va de diciembre han llegado a 1.500 y rebajan las expectativas de cierta apertura democrática tras la reanudación de los lazos diplomáticos entre Washington y La Habana.

Tras denunciar la situación en una comparecencia ante la prensa, la portavoz de la Oficina de Derechos Humanos de la ONU, Cécile Pouilly, dijo a EFE que únicamente en los quince días transcurridos desde que empezó este mes se practicaron "1.500 detenciones, mientras que durante noviembre hubo

"Se observa un aumento de las detenciones... algunas pueden ser muy cortas y la persona es liberada en un par de horas o en días, pero este es un escalofriante mensaje para los defensores de los derechos humanos y activistas de la sociedad civil", comentó Pouilly.

Según los reportes recibidos por Naciones Unidas, es frecuente que las detenciones se produzcan "sin ninguna orden judicial y antes de ciertas reuniones o manifestaciones previstas".

En una declaración por escrito sobre esta situación, el alto comisionado para los derechos humanos, Zeid Ra'ad Al Husein, expresó su alarma por el "número extremadamente alto de arrestos arbitrarios y detenciones a corto plazo" en las últimas semanas

Esto equivale a "acoso" y todo apunta a que "están dirigidas a evitar que las personas ejerzan su derecho a la libertad de expresión y de reunión", lamentó el máximo responsable de derechos humanos de Naciones Unidas.

Esta entidad no tiene presencia propia en Cuba debido a que nunca ha recibido autorización para ello de las autoridades, pero "tiene contactos en el terreno y trabaja con organizaciones de la sociedad civil que están allí", comentó

Entre los afectados por la ola de arrestos se encuentran las Damas de Blanco, esposas y otros familiares de presos cubanos que se considera están confinados por razones políticas.

Según la oficina de Al Husein, entre los detenidos el pasado día 10, coincidiendo con eventos organizados con motivo del Día Internacional de los Derechos Humanos, había miembros de ese movimiento.

"Las Damas de Blanco se manifestaron, haciendo campaña por meses en las calles y organizaron eventos específicos en torno al Día Internacional de los Derechos Humanos, pero obviamente no pudieron realizar todas las actividades que habían planeado", explicó Pouilly.

Según el grupo disidente femenino, más de un centenar de personas que se aprestaban a participar en la manifestación habitual convocada bajo el lema "Todos Marchamos" fueron arrestadas y apenas unas pocas lograron llegar al lugar de la convocatoria.

"Esto muestra un tremendo desprecio por la importancia de los derechos humanos de parte de las autoridades cubanas", dijo a su vez Al Husein, que instó al Gobierno cubano a poner alto a esta práctica.

"Pido la liberación de todos aquellos que han sido arrestados y puedan seguir detenidos como consecuencia del legítimo ejercicio de sus derechos", añadió. Preguntada sobre las razones de esta reciente escalada de acoso a los activistas en la Isla, Pouilly se limitó a señalar que se conocen, así como tampoco las condiciones de detención de los afectados.

"Lo que sí vemos es un clima de intimidación que provoca miedo en las personas que simplemente intentan ejercer sus derechos y manifestarse pacíficamente", señaló.

Ya para noviembre, la disidente Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional (CCDHRN) denunciaba 1.447 detenciones por motivos políticos y recordaba que se trataba de la cifra más elevada en años.

La denuncia de la ONU se produce en vísperas del primer aniversario del anuncio sobre el inicio de la normalización de las relaciones diplomáticas entre los gobiernos de Estados Unidos y Cuba.

Por su parte, el presidente <u>Barack Obama dijo</u> en una entrevista difundida el lunes que esperaba visitar Cuba en 2016, pero condicionaba tal viaje a la posibilidad de reunirse con la disidencia.

(Tomado de www.iclep.org)

En nuestro País, existen organizaciones de la sociedad civil, dedicadas al trabajo comunitario, con y para el pueblo de Cuba, estas organizaciones

trabajan de forma independiente por llevar la luz de la verdad y la demo-

cracia a todos los rincones de nuestro archipiélago, es por esto que el insti-

tuto cubano por la libertad de expresión y prensa (ICLEP) decide crear un

espacio para darlas a conocer en nuestros boletines, promoviendo así la tan

¿Has escuchado hablar de Apretaste?



Apretaste permite revisar Internet desde tu email. Con nauta, puedes revisar Wikipedia, el estado del tiempo, mapas, chistes, revolico, traducir documentos y mucho más, todo desde tu celular

También rifamos teléfonos v otros electrónicos cada mes. Empezar a usar Apretaste es sencillo:

Envía un email a apretaste@gmail.com escribiendo en el asunto la palabra AYUDA y al momento te llegará la lista de servicios y una explicación de cómo usarlos. Y si tienes dudas, escríbenos a soporte@apretaste.com y te ayudaremos en persona.

La más céntrica ¡La mejor de todas!



Aquí nos encontraras todos los días de: 7am a 11pm, en calle 50 esquina a calle 27, municipio artemisa.

- •Jugo natural, Refrescos, Agua y cervezas.
- •Bocadillos, Completas, Yuca con mojo y chicharrones. Pastas y Pizzas son variadas ofertas que usted puede disfrutar.

Para más información comunicarce con Frank López Perez > 54100528 y Freddy Acosta Concepcion > 53111238

UnPaCu PATRIOTICA DE CUBA La creación de UNPACU

necesaria imbricación entre todas ellas y nuestro pueblo.

UNPACU, o Unión Patriótica de Cuba, es una organización civil nacida en el seno de la represión política imperante en Cuba que aboga por la lucha pacífica pero firme en contra de

cualquier represión de las libertades civiles en la isla de Cuba. Nace como fruto de la unión de un numeroso grupo de patriotas que llevan muchos años luchando por la libertad y los derechos de todos los cubanos, algunos de ellos expresos políticos, y jóvenes de las nuevas generaciones que se han incorporado a la lucha recientemente. La Unión Patriótica de Cuba (UNPACU) es una organización disidente de la isla de Cuba. Fue creada el 24 de agosto de 2011 por José Daniel Ferrer García. Se ha definido a sí misma como una organización civil que aboga por la lucha pacífica pero firme en contra de cualquier represión de las libertades civiles en la isla de Cuba².

UNPACU tiene la intención de trabajar con todas las personas y organizaciones, de dentro y fuera de Cuba, que aman la libertad y desean profundamente los cambios democráticos en nuestra isla, por los que están dispuestos a luchar.

UNIÓN PATRIÓTICA DE CUBA (UNPACU), como su nombre lo dice, solo se propone fortalecer a todos los cubanos dispuestos a dar su aporte de forma pacífica, pero no pasiva.

UNPACU se propone captar, preparar y llevar a la acción no-violenta a los cubanos en masa.

UNPACU se propone hacer realidad esta frase martiana: "UNA CUBA CON TODOS Y PARA EL BIEN DE TODOS", eso es lo que queremos.

Artemisa tiene filiación en esta organización, en más de un municipios, resaltando el trabajo desarrollado desde Noviembre del año 2014 por la célula Isrrael García Betancourt; su sede radica en la calle 2 E e/ 1 y 3 # 104 Reparto El Donque, Las Cañas; lugar considerado Bastión de la UNPACU.





CARLOS COSTA





Armando Alejandre

PABLO MORALES

Hermanos al Rescate fue un escuadrón de aviadores civiles y una organización de ayuda humanitaria formada por exiliados cubanos y de diversas nacionalidades que fue ampliamente conocido por su oposición al gobierno de Fidel Castro.

Hermanos al Rescate se formó en 1991 como una organización humanitaria con el objetivo de ayudar y rescatar a los balseros que trataban de emigrar de Cuba y de apoyar los esfuerzos del pueblo cubano a liberarse de la dictadura a través del uso de la no-violencia. El gobierno cubano por el contrario los acusa de estar implicadas en actos terroristas en el curso de muchos vuelos a lo largo de la década de 1990, el grupo

de aviones hizo repetidas incursiones en territorio cubano. Se trataba de actos de resistencia legítima contra el gobierno. En 1996, dos aviones Cessna 337 Skymaster de Hermanos al Rescate fueron derribados por la Fuerza Aérea Cubana, dando lugar a la condena internacional. De este suceso se hizo pública una grabación de los propios ejecutores: -grabación en el proceso de derribo. Los derribados no estaban bélicamente equipados, eran aviones netamente humanitarios.

CONCEJO DE REDACCIÓN

Director: Raúl Velazquez Valdés. Editor: Roberto Moreno Rodríguez. Redactor: Yoandri Aledo Valdés

Colaboradores: Misleidys Sierra; Yosdanis Blanco; Dolores E. Muñiz; Alberto Castaño; Arodis Pelicié; Ramón Gutiérrez; María D. Miranda; Jorge E Lazo; Adalberto Blanco; Yoanki Álvarez; Julio A. Delgado.

Sede: Calle 11 # 5006 e/ 50 y 50 D Rpto: Toledo, Municipio Artemisa, Provincia Artemisa.

Email: roberticopieldeoso@gmail.com; rwpatriotadecuba@gmail.com Teléf. Móvil: (+53) 58290702; (+53) 52381580; 47-363882

raulvelazquez@nauta.cu; roberto12@nauta.cu

Puede encontrarnos en el sitio web: www.iclep.org

47-353884